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TERCEIRA SECRETARIA 

DIRETORIA LEGISLATIVA 
DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO 

SETOR DE TRAMITAÇÃO, ATA E SÚMULA 
 

2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 5ª LEGISLATURA 
 

ATA SUCINTA DA 101ª 
(CENTÉSIMA PRIMEIRA) 

SESSÃO ORDINÁRIA, 
 

DE 12 DE NOVEMBRO DE 2008. 

 
 

SÚMULA 
 
PRESIDÊNCIA: Deputado Wilson Lima. 
 
SECRETARIA: Deputados Geraldo Naves, Berinaldo Pontes e Bispo 
Renato. 
 
LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal. 
 
INÍCIO: 15 horas e 32 minutos. 
 
TÉRMINO: 17 horas e 54 minutos. 
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PRESENÇA – Compareceram os seguintes deputados: 
 
• Alírio Neto – PPS  
• Benício Tavares – PMDB 
• Berinaldo Pontes – PP 
• Bispo Renato Andrade – PR 
• Brunelli – DEM 
• Cabo Patrício – PT 
• Chico Leite – PT 
• Cristiano Araújo – PTB 
• Dr. Charles – PTB 
• Erika Kokay – PT 
• Eurides Brito – PMDB 
 

• Geraldo Naves – DEM 
• Jaqueline Roriz – PSDB 
• Leonardo Prudente – DEM 
• Milton Barbosa – PSDB 
• Paulo Tadeu – PT 
• Pedro do Ovo – PMN 
• Raad Massouh – DEM  
• Raimundo Ribeiro – PSL 
• Reguffe – PDT 
• Roberto Lucena – PMDB 
• Rogério Ulysses – PSB 
• Wilson Lima – PR 

 
1 ABERTURA 
 

Presidente (Deputado Wilson Lima): 
 

– Está aberta a sessão. 
– Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos. 

 
 
1.1 LEITURA DE ATA 
 

– Dispensada a leitura, o Presidente considera aprovada, sem 
observações, a Ata da 100ª Sessão Ordinária. 
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1.2 COMUNICADOS DA MESA 
 

– Mensagem nº 383, de 2008, do Governador do Distrito Federal, que 
encaminha o Projeto de Lei nº 1.064, de 2008. 
– Projetos de Lei nos 1.065 e 1.066, de 2008, de autoria do 
Deputado Bispo Renato Andrade. 
– Projeto de Lei nº 1.067, de 2008, de autoria do Deputado Rogério 
Ulisses. 
– Projeto de Lei nº 1.068, de 2008, de autoria de vários deputados. 
– Moção nº 284, de 2008, de autoria do Deputado Brunelli. 
– Requerimento nº 1.239, de 2008, da Deputada Eurides Brito . 
– Requerimento nº 1.240, de 2008, do Deputado Paulo Tadeu. 
 
 
Obs.: Os expedientes lidos estão anexos à ata. 
 
 
2 PEQUENO EXPEDIENTE 
 

2.1 COMUNICADOS DE LÍDERES 
 

DEPUTADO REGUFFE, em nome do PDT 
 
– Refere-se à reportagem “Arruda faz convite à reflexão”, 

publicada no Correio Braziliense  de hoje, em que o Governador defende 
os servidores de carreira, a descentralização administrativa e a 
separação dos interesses público de privado. 

– Elogia o Governador e deseja que as ações sugeridas por ele 
sejam colocadas em prática. 

– Frisa a necessidade de se reduzir o número de cargos 
comissionados e aumentar as verbas para a saúde, a segurança e a 
educação. 
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DEPUTADO ROGÉRIO ULYSSES, líder do Bloco Parlamentar 
Independente 
 
  – Cita as deficiências e irregularidades do transporte escolar e 
destaca o atropelamento e morte de uma criança na Estrutural por 
ônibus escolar. 

– Ressalta que a empresa Moura, que realiza o transporte escolar 
para o GDF, já foi objeto de investigação na CPI da Educação, realizada 
nesta Casa Legislativa. 

– Salienta o risco da condução dos alunos entre as cidades. 
– Julga ser este o momento oportuno de discutir o assunto, uma 

vez que haverá renovação de contrato com as empresas de transporte 
escolar. 

 
 

DEPUTADO ROBERTO LUCENA, em nome do Bloco Democrático 
Social Brasileiro 

 
– Apóia a reposição salarial dos servidores da CLDF. 
 

 
DEPUTADO MILTON BARBOSA, líder do Bloco Social Trabalhista 

 
– Cita matéria publicada domingo, no Correio Braziliense, de 

autoria de Jorge Motta, sobre a importância do Parque da Cidade, e 
lamenta que o artigo não faça referência ao idealizador do Parque, o 
então Governador Elmo Cerejo. 

– Relata que participou da 10ª Reunião Itinerante da Comissão de 
Assuntos Sociais, em Sobradinho.  
 
 
DEPUTADO RAAD MASSOUH, em nome do Bloco Democratas-
Progressistas 

 
– Refere-se à notícia veiculada na imprensa sobre suposta 

resistência dos parlamentares distritais para votar a lei relativa à  
previdência dos homossexuais. 
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– Justifica que o assunto é complexo e merece discussão 
aprofundada. 

– Critica a cartilha educativa Sistema Único de Saúde - SUS 20 
Anos publicada pelo Ministério da Saúde com o apoio das Nações Unidas, 
a qual considera conter cenas obscenas. 

– Pede a inclusão da cartilha nos Anais da Casa, devido ao fato de 
ser esse um assunto polêmico. 

 
 
2.2 COMUNICADOS DE PARLAMENTARES 
 

 
DEPUTADO PAULO TADEU – PT 
 

– Defende a iniciativa do Ministério da Saúde de publicar a 
cartilha relativa à saúde e à cidadania dentro de proposta educativa e 
preventiva. 

– Acrescenta que não se pode educar sem se debater temas 
diversos. 

– Cita matéria publicada hoje no Correio Braziliense sobre a 
proposta de criação de mais uma cidade próxima de Sobradinho, que 
sequer recebeu parecer da Casa, e que estará incluída no futuro PDOT. 

– Enfatiza que as regiões administrativas de Sobradinho e Guará 
não suportam maior especulação imobiliária. 

– Preocupa-se com a destruição da qualidade de vida e com o 
aumento de enfermidades e do uso de drogas como conseqüência da 
especulação imobiliária em localidades específicas do DF. 

– Propõe o aprofundamento da discussão quando o Plano Diretor 
de Ordenamento Territorial – PDOT chegar à Casa. 
 
 
DEPUTADO GERALDO NAVES – DEM 

 
– Concorda com o pronunciamento feito pelo Deputado Raad 

Massouh em relação à cartilha editada pelo Ministério da Saúde. 
– Ressalta que verba indenizatória é lei e constitui um direito dos 

parlamentares. 
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– Reporta-se à imprensa e pede que busquem explicações sobre 
as verbas de gabinete com o Presidente e com o Vice-Presidente da 
Casa. 

– Alerta para que os deputados não temam a imprensa e digam o 
que deve ser dito. 

– Defende a reposição salarial dos servidores da CLDF, que 
considera justa, e destaca o bom serviço que estes prestam à Casa. 

 
 
DEPUTADO BERINALDO PONTES – PP 

 
– Julga relevante o tema trazido à discussão hoje pelo jornal 

Correio Braziliense a respeito da criação de nova cidade no Distrito 
Federal e opina que isso pode causar transtornos para os moradores da 
região. 

– Questiona a quem interessa a criação dessa nova cidade. 
– Avalia que é importante analisar atentamente o PDOT. 

 
 
3 ORDEM DO DIA 
 

(1º) ITEM 4: Discussão e votação, em 2º turno, em regime de urgência, 
do PROJETO DE LEI Nº 1.025, DE 2008, de autoria do Poder 
Executivo, que “Dispõe sobre regularização dos empreendimentos 
beneficiados pelos Programas de Desenvolvimento Econômico PROIN-
DF, PRODECON, PADES e PRÓ-DF e dá outras providências”. 
– Parecer do relator da CDESCTMAT, Deputado Leonardo Prudente, 
sobre as subemendas nos 1 e 2: acatadas. APROVADO por votação em 
processo simbólico (17 deputados presentes).  
– Parecer do relator da CEOF, Deputado Berinaldo Pontes, sobre as 
subemendas nos 1 e 2: acatadas. APROVADO por votação em processo 
simbólico (18 deputados presentes).  
– Parecer da relatora da CCJ, Deputada Eurides Brito, sobre as 
subemendas nos 1 e 2: acatadas. APROVADO por votação em processo 
simbólico (18 deputados presentes).  
– Votação do projeto em 2º turno. APROVADO por votação em 
processo simbólico (18 deputados presentes).  
– Apreciação da redação final. APROVADA. 
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(2º) ITEM 5: Discussão e votação, em 2º turno, em regime de urgência, 
do PROJETO DE LEI Nº 1.056, DE 2008, de autoria do Poder 
Executivo, que “Altera dispositivos da Lei nº 4.081, de 4 de janeiro de 
2008, e dá outras providências”. 
– Parecer do relator da CAS, Deputado Raad Massouh, sobre a emenda: 
favorável. APROVADO por votação em processo simbólico 
(20 deputados presentes). Houve 5 votos contrários. 
– Parecer da relatora da CCJ, Deputada Eurides Brito, sobre a emenda: 
favorável. APROVADO por votação em processo simbólico 
(18 deputados presentes). Houve 5 votos contrários. 
– Votação do projeto em 2º turno. APROVADO com 15 votos favoráveis 
e 4 votos contrários. Houve 5 ausências. 
 
 
(3º) ITEM EXTRAPAUTA: Discussão e votação, em turno único, do 
REQUERIMENTO Nº 1.235, DE 2008, de autoria da bancada do PT, 
que “Requer a realização de audiência pública para avaliar as políticas de 
promoção de igualdade racial, em 17 de novembro, às 10 horas, no 
Plenário desta Casa, para avaliar as políticas de promoção de igualdade 
racial. 
– Votação do projeto em turno único. APROVADO por votação em 
processo simbólico (18 deputados presentes).  
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4 ENCERRAMENTO 
 

Presidente (Deputado Wilson Lima): 
 

– Declara encerrada a sessão. 
 
 
Eu, Primeiro Secretário, nos termos do art. 128 do Regimento 

Interno, lavro a presente Ata. 
 
 
 

Primeiro Secretário 
 
 
 

Este texto não substitui o publicado no Diário da Câmara Legislativa nº 210, de 19/11/2008,  
onde consta a íntegra dos expedientes lidos na sessão. 


